

大きな節目に立ち会う奇跡祝う

前田道路が創業100年祝賀会



前田道路は10日、東京都港区のグランドプリンスホテル新高輪で「創業100周年記念祝賀会」を開いた。今泉保彦社長をはじめ、社員とその家族、OB・OG、関係会社役員、共栄会や歴友会といった協力会社役員ら約800人が参加した。

今泉社長は「創業100年の大きな節目に立ち会える奇跡を皆さんとともに祝いたい。全てのインフラは道路からスタートすると言っても過言ではない。道路のつくり手・守り手であるわれわれが国民生活の基盤を根底から支えているという自負と誇りを忘れないでほしい」とし、た上で、「明日から次の100年に向けて歩みを始める。インフラ企業としてより成長するため、現状に満足せず、常に高い目標に挑戦する。次の100年も世の中から必要とされる会社に大きく成長していると強く信じたい」と決意を示した。写真。

インフラ企業としてより成長するため、現状に満足せず、常に高い目標に挑戦する。次の100年も世の中から必要とされる会社に大きく成長していると強く信じたい」と決意を示した。写真。



水谷監督と動画出演者

指し、皆さんとともに新しい挑戦を始めた」と祝辞を述べた。会場では、100周年記念ムービーも上映。水谷明希監督も駆けつけ、「映像をつくるに当たってインタビューした際に皆さんの思いを語っていただけ」と、とても良い映像になった」と振り返った。

懇親の席では、社長をはじめとした役員が社員やその家族の日頃の労をねぎらうとともに歓談する場面もあった。動画で100年の歩みを振り返ったほか、ものまねタレントのキンタロー。さん、カトリーナ陽子さんのライブなど会場は盛り上がった。

次の100年に向けた新たな経営理念「ともに、未来につづく道を」も発表。「人と環境にやさしい道づくり」を使命とする。大切にしている価値観には「真摯・共創・挑戦」を据え、「一所懸命」の思いを受け継ぎ続ける。2026年4月からリニューアルする作業服、事務服のデザイン発表もあった。

